

Bayer. Staatsbibliothek

8000 München 2

Einladung zum 20. Fränkischen Seminar des Frankenbundes vom 10.-12. Oktober 1980 in der Heimvolkshochschule Schloß Schney bei Lichtenfels/Ofn.

Thema: Ur- und frühgeschichtliche Lebensformen in Franken aus neuerer Sicht.

Leitung: Dr. Ludwig Wamser, Leiter der Außenstelle Würzburg des Bayer. Landesamtes für Denkmalpflege, Residenzplatz 2, Tor A, 8700 Würzburg.

Programmverlauf siehe Beilage NACHRICHTEN AUS DEM FRANKENBUND Nr. 97 in der Zeitschrift FRANKENLAND Mai 1980.

Das Seminar ist nicht nur für Mitglieder des Frankenbundes, sondern auch für interessierte Nichtmitglieder gedacht.

Teilnehmergebühr DM 50.—; Unterkunft und Verpflegung sind frei.

Die Anmeldung wird formlos an die Bundesgeschäftsstelle des Frankenbundes e. V., Hofstr. 3, 8700 Würzburg, Tel. 0931/56712 erbeten. Die Tagungsunterlagen gehen den Teilnehmern Ende September zu.

Überweisung der Teilnehmergebühr wird auf das Konto des Frankenbundes Nr. 6460 bei der Städt. Sparkasse Würzburg erbeten.

Letzter Anmeldetermin: 26. September 1980.

Bundessternfahrt des Frankenbundes am 28. September 1980.

Die Teilnehmer wollen sich bitte bei ihrer zuständigen Frankenbundgruppe anmelden, sofern diese mit einem Bus an der Sternfahrt teilnimmt.

Gemeinsamer Treffpunkt aller Fahrtgruppen ist die Gaststätte Ludwigshöhe, Holzgasse 119, 8832 Weissenburg am Sonntag, dem 28. 9. 1980 um 16.00 Uhr.

Notiz für die Mitglieder der Gruppe Würzburg

Die Gruppe Würzburg wird voraussichtlich in diesem Jahr nicht an der Sternfahrt teilnehmen. Interessierte Mitglieder wollen sich bitte, sofern noch Plätze frei sind ab 21. September 1980 bei der Frankenbundgruppe Kitzingen, Herrn Wolfgang Rosenberger, Paul-Rücklein-Str. 19, 8710 Kitzingen, anmelden oder ab 24. September 1980 bei der Historischen Gesellschaft e. V., Herrn Dr. Erich Saffert, Stadtarchiv-Rückertbau, 8720 Schweinfurt.

Die Anfahrt nach Kitzingen oder Schweinfurt müßte von den Teilnehmern der Gruppe Würzburg durch Bahn oder Auto erfolgen.

Sollte sich noch etwas ändern, so wird in der Tagespresse von Würzburg Anfang September darauf hingewiesen.

Marg. Preil
Bundesgeschäftsführerin